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Francisco Rodríguez pregunta al Gobierno
por la peligrosidad de las antenas de
telefonía móvil
04/03/2007 | Galicia

| la voz | redacción

?l BNG ha solicitado al Gobierno

información sobre las inspecciones de las

antenas de telefonía móvil en Galicia, con el objetivo de comprobar si se

superan los índices de emisións electromagnéticos establecidos. El diputado

nacionalista y portavoz del BNG en el Congreso, Francisco Rodríguez,

recuerda que cuatro personas fallecieron de cáncer en un edificio de Ferrol

en el que está instalada una de estas antenas.

Para Rodríguez, este tipo de casos «fan sospeitar de rigorosas medicións

periódicas das emisións de ondas», una labor que, recuerda, es

responsabilidad de la Administración central.

Así, el diputado se interesa por el numero de inspecciones realizadas en

Galicia en los últimos cinco años y si estas se realizaron en la zona de Ferrol

donde murieron esas cuatro personas. También cuestiona los índices de

emisión electromagnética establecidos, al considerar que «foron moi

criticados pola comunidade científica, al tiempo que pregunta si el Gobierno

ha encargado un estudio sobre este asunto.
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